

Musikschülerin wurde im Auswahlorchester aufgenommen

PETTSTADT. Um beim Bezirksauswahlorchester Oberfranken des Nordbayerischen Musikbundes mitspielen zu dürfen bedarf es einem Aufnahmevorspiel. Mara F., Querflötenschülerin der Musikschule Hemhofen stellte sich diesem und überzeugte die Jury durch ihr Flötenspiel. Neben dem Vorspiel ist die Mindestanforderung das D2- Silber Abzeichen und ein Mindestalter von 15 Jahren. Bereits in den Weihnachtsferien fand die erste Probenphase in der Jugendherberge Pottenstein zusammen mit weiteren 80 JungmusikerInnen aus ganz Oberfranken und Umgebung statt. Mit mehreren Dozenten wurde ein umfangreiches und anspruchsvolles Programm mit Originalwerken und Bearbeitungen für symphonisches Blasorchester erarbeitet. Am 07. Januar präsentierte sich das Orchester mit einem Neujahrskonzert in Burg Ebrach. Weitere Auftritte werden am 10. März bei der Musikmesse Nürnberg sowie das traditionelle Konzert am Tag der dt. Einheit, 03. Oktober 2024 in Bad Staffelstein sein. Nicht nur Mara war von der Orchesterwoche mehr als begeistert, sondern auch ihre Eltern und ganz besonders ihre Lehrerin Sarah Szarek war sehr stolz auf diese Leistung.